



**IU muestra su compromiso con el CD Divina Pastora** La portavoz de IU, Carmen Álvarez Marín, y el concejal de IU, Narciso Vital, retiraron el pasado jueves sus carnets de socios – simpatizantes del equipo que cuenta con una gran trayectoria en la ciudad.

Izquierda Unida vuelve a mostrar su apoyo al deporte sanluqueño en esta temporada más compleja debido a las limitaciones de público establecidas por los protocolos anti COVID.

El pasado jueves la portavoz de IU, Carmen Álvarez, junto al concejal de IU, Narciso Vital, retiraron, en nombre del resto de ediles de la formación, sus carnets de socios – simpatizantes del C.D. Divina Pastora, de manos de José Luis Márquez Acosta, representante de la entidad deportiva. Además, el club deportivo, como muestra de agradecimiento, entregó a IU una camiseta del equipo.

La portavoz dejó claro que “valoramos enormemente el trabajo de Divina Pastora porque nace mayoritariamente en los centros educativos y es un gran apoyo para la cantera sanluqueña”. Además, declaró que “tiene todo el apoyo de Izquierda Unida este año y las próximas temporadas”.

Hay que destacar que CD Divina Pastora es una entidad deportiva relativamente joven, que nace en el año 2002, pero que ha experimentado un gran crecimiento fruto del trabajo de las personas que lo forman. En la actualidad cuenta con alrededor de 350 niños y niñas, siendo la cantera mayor de la ciudad. Además, destaca que nace de los colegios y forma a niños desde los 4 años.

La portavoz insistió en que desde IU seguiremos apoyando a los clubes deportivos, porque entendemos que el deporte es la base fundamental para incentivar el ocio sano entre los niños y niñas. Además, Álvarez agradeció enormemente la labor que realizan todas las personas que, de forma altruista, ponen su granito de arena para que los jóvenes practiquen deporte y opten por un estilo de vida saludable.

De este modo, desde IU se insiste en que es fundamental buscar las herramientas necesarias para que los diferentes clubes deportivos sanluqueños cuenten con los medios necesarios para desarrollar su labor de forma adecuada y sin las limitaciones que en la actualidad tienen.

Por su parte, José Luis Márquez agradeció en nombre del CD Divina Pastora el apoyo

brindado por Izquierda Unida y recalcó que su grata sorpresa ya que es la primera vez que reciben una visita de un representante político. Del mismo modo, lanzó un llamamiento para que se apoye el trabajo que realizan, ya que, aseguró “existen muchas carencias a nivel deportivo en la ciudad”.

En este sentido, “IU se compromete a llevar propuestas a pleno para mejorar las infraestructuras deportivas de la ciudad, que es algo que siempre hemos defendido, con el compromiso de hacer el programa electoral deportivo acorde a las necesidades de la ciudad, para promover la práctica deportiva, porque consideramos que es un bien social necesario”, finaliza Álvarez.